## **EDITORIAL**

El presente número afirma el compromiso multidisciplinario de la Revista Veritas Et Scientia. Desde inicios de la década del noventa, la Comisión Gulbenkian presidida por Immanuel Wallerstein, anunciaba la necesidad de abrir las ciencias sociales en un escenario donde el conocimiento científico transitaba de la investigación disciplinaria a la investigación por campos. Hoy por hoy, el presente número reúne diversas disciplinas desde la arquitectura, el derecho, los estudios fronterizos, así como el abordaje social de la salud, las personas adultas mayores, el trabajo y la educación.

El presente número, desde el campo de la arquitectura discute innovadores aspectos epistemológicos y metodológicos sobre esta disciplina. Desde el campo del derecho se discute tanto la criminalización de la protesta, así como el derecho penal y los desafíos de los procesos constituyentes. Asimismo, el presente número evidencia un significativo aporte de las ciencias sociales tanto para el estudio de la población adulta mayor, así como aspectos de las ciencias de la salud, la educación, las migraciones, las fronteras y los discursos históricos.

En ese sentido, el desafío de abordar el estudio de campos nos remite la necesidad de trascender la multidisciplinariedad y transitar hacia diálogos interdisciplinarios. La multidisciplinariedad acepta y reconoce la convivencia de las disciplinas; no obstante, la interdisciplinariedad coloca al reconocimiento y al diálogo entre disciplinas como un objetivo fundamental.

Así, desde el presente número reafirmamos nuestro compromiso con la multidisciplinariedad, exponiendo diversas entradas y abordaje sobre una realidad que nos interpela cotidianamente. Sin embargo, nuestro compromiso es también con la interdisciplinariedad; al ser conscientes que un producto de difusión —como la presente revista— adquirirá vida y transitará por diversas lecturas en un diálogo entre disciplinas.

Dr. Pedro Cárdenas Rueda
Director Editor